



Le vendredi nous allons au concert !

publié le 06/11/2015

Le vendredi 6 novembre 2015, les élèves des deux classes de 6ème du collège sont allés assister à un concert de percussions vocales (human beatbox) du groupe **Box Office** à la salle de l'Agora à Jaunay Clan, organisé par l'antenne locale des Jeunesses Musicales de France.

Les élèves ont eu droit pendant plus d'une heure à une performance vocale originale mariant légèreté, humour et précision dans un jeu de scène et de mains, réglé comme du papier à musique, proposé par un duo de choc Julien Stella (Sibé) et Robin Cavaillès (Robin). Ces deux musiciens, multi-instrumentistes entrelacent leur beatbox au chant, à la clarinette, au saxo en y imprégnant de la poésie et une belle qualité mélodique : alchimie fascinante du hip-hop, du jazz et des sons d'ailleurs. Ce groupe s'est créé en 2010 et a remporté en 2011 les championnats de France par équipe de human beatbox.

Un concert hors des sentiers battus dont les élèves sont sortis enchantés. Un « set » rythmé et interactif, vivement conseillé à tout âge !

© Arnooo

<http://www.jmfrance.org/spectacles/...>

